

Ressort: Vermischtes

Paartherapeut empfiehlt "Ehe-TÜV"

Berlin, 12.01.2013, 22:20 Uhr

GDN - Aus Anlass der "Promi-Trennungen" der vergangenen Tage haben der Ammerbucher Paartherapeut Dr. Roland Weber und weitere Spezialisten einen "Ehe-TÜV" gefordert. "Wir brauchen einen Beziehungs-TÜV für alle. Den sollte die Krankenkasse bezahlen", sagte Weber der "Bild am Sonntag".

Der Psychotherapeut empfiehlt diese "Vorsorgeuntersuchung fürs Emotionale" im Abstand von drei Jahren. "Da geht man als Paar hin und lässt sich durchchecken. Wo sind unsere Probleme? Was hat sich angestaut?" Unter anderem hatte in der letzten Woche die Trennung von Alt-Bundespräsident Christian Wulff von seiner Frau für Schlagzeilen gesorgt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-5687/paartherapeut-empfehl-tuev.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619